

Publicidad

Home > Economía > Finanzas Personales

2 jul. 2022 - 3:37 p. m.

Sube la gasolina en Colombia: estos son los nuevos precios para julio

El Ministerio de **Minas** autorizó el primer aumento en los precios de los combustibles, después de unos seis meses de estabilidad en estos costos. El alza autorizada comenzó a regir a partir de este 2 de julio.



Redacción Economía

Seguir



Imagen de referencia.

Foto: pixabay



A partir de este sábado 2 de julio subieron los precios de los combustibles en Colombia, luego de seis meses de estabilidad en estos costos. El alza autorizada por el Ministerio de **Minas** y Energía es, en promedio, de \$150 por

galón para la gasolina y el diésel para las 13 principales ciudades en Colombia.

De contexto: ¿Qué hacer con el precio de los combustibles en Colombia?

De fondo, la razón detrás de esta alza tiene que ver con los elevados precios del petróleo a nivel internacional, que se dispararon este año en buena parte gracias a la invasión de Rusia a Ucrania (aunque también han tenido volatilidad por las dificultades por la pandemia en China, entre otros factores).

El Gobierno ya había anunciado el mes pasado que los precios de los combustibles debían comenzar a subir en Colombia para aliviar la presión fiscal sobre el Fondo de Estabilización de Precios de Combustibles (FEPEC), que ha absorbido una porción del choque internacional del petróleo, abaratando así la gasolina y el diésel en Colombia, con cargo a recursos del Estado.

Así las cosas, para julio, el precio promedio de la gasolina en las 13 principales ciudades del país se ubicará en \$9.180, mientras que para el diésel será de \$9.018.

De acuerdo con el Ministerio, “Colombia sigue teniendo uno de los precios de la gasolina y del diesel más baratos de América Latina gracias a la operación del FEPEC, el cual ha mitigado la presión inflacionaria de los incrementos de los precios del petróleo y sus derivados en los últimos meses”.

Según las cuentas de la cartera, si no hubiera existido el colchón del FEPEC, la gasolina habría subido, en promedio, \$6.500 más del precio actual.

El total de precio para las 13 principales ciudades quedó estipulado de esta forma:

Precios de los combustibles en Colombia

Vigencia a partir del 2 de julio de 2022

Ciudad	Gasolina (\$/gal)	ACPM (\$/gal)
Bogotá	9.523	9.302
Medellín	9.464	9.311
Calí	9.562	9.419
Barranquilla	9.208	9.014
Santa Marta	9.308	9.114
Cartagena	9.168	8.982
Montería	9.418	9.232
Bmanga	9.277	9.076
Vllvicencio	9.623	9.402
Tunja	9.657	9.436
Pereira	9.507	9.366
Manizales	9.516	9.355
Ibagué	9.472	9.291
Neiva	9.560	9.380
Pasto	8.032	8.457

 [Síguenos en Google Noticias](#)

Temas Relacionados [Gasolina](#) [Precios de los combustibles](#) [FEPEC](#) [Fondo de Estabilización de Precios de Combustibles](#)
[Economía colombiana](#) [Inflación en Colombia](#)



Conversación

SEGUIR

[CERRAR SESIÓN](#)



Escriba aquí, Carlos Rivera

TODOS LOS COMENTARIOS 2

[Los más recientes](#) ▾



Juanma Hernández · HACE 9 HORAS

En el quinto párrafo la palabra presión está escrita con c "presión inflacionaria"

RESPONDER  0  0



Julio Moreno · HACE 10 HORAS

Con actuaciones como esta, incluido lo del Dólar, preparan un polvorín para el nuevo Gobierno que, probablemente iniciara con paros y múltiples manifestaciones de malestar Social...

RESPONDER  1  0

CONVERSACIONES ACTIVAS



Verdades incómodas

 17



Los plagios de Guillermo Reyes

 15

Gestionado por  **viafoura**

Las noticias de Finanzas personales hoy

[Finanzas personales](#)

Precio histórico: el dólar sigue subiendo y superó la barrera de los \$4.200





Finanzas personales

Disparada: así quedó la tasa de usura para julio



Lo más comentado

OPINIÓN



Ramiro Bejarano
COLUMNISTA

"Cuando los pájaros no cantaban"

14 comentarios

OPINIÓN

Rodrigo Uprimny
COLUMNISTA

Los plagios de Guillermo Reyes

15 comentarios

OPINIÓN

Piedad Bonnett
COLUMNISTA

Verdades incómodas

16 comentarios

OPINIÓN

Mauricio Botero Caicedo
COLUMNISTA

La posverdad del ojo izquierdo

11 comentarios



Los archivos se...
Estados Unidos sc
Colombia

5 comentarios

Contenido prémium



Prémium Política

EE le explica lo que se ha publicado del Informe Final de la Comisión de la Verdad

29 jun. 2022 - 4:53 p. m.

OPINIÓN



La Candidata
COLUMNISTA

Prémium Columnistas

Capítulo 29: El péndulo coge impulso

Hace 21 horas



Prémium Bogotá

Caso Adriana Pinzón ¿quién es el señalad homicida de la psic...

30 jun. 2022 - 8:22 a. m.



Política

1 Análisis: Los primeros días de Gustavo Petro

América